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INFORMACIÓN NACIONAL

TEPJF

Pretenden congresos estatales violar la ley: TEPJF
Los congresos  estatales  pretenden,  violando  la  ley,  "partidizar  la  elección de  los  órganos  electorales"  frenando su  
profesionalización y negando la  participación de ciudadanos que no pertenecen a ningún partido,  asegura Manuel 
González Oropeza, magistrado del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). 

Aseguró  que  "esto  encierra  una  preocupación  muy  importante,  porque  los  ciudadanos  que  no  están  afiliados  ni 
participan activamente en la vida partidista, la única participación que tienen y que la Constitución les reconoce, es  
integrando los órganos electorales".

"De tal suerte que el derecho de todos los ciudadanos a participar en igualdad de condiciones, con criterios objetivos,  
con procesos claros, está claramente previsto en el Artículo 41 de la Constitución federal y debe de ser respetado por 
todos los órganos de Estado, a los cuales se les confía esta obligación, como es el caso de los Congresos locales. 

"Por eso, para evitar la partidización en el nombramiento de consejeros, la única regla hasta el momento aceptada y 
aceptable es que, los ciudadanos que se presenten, tengan las mejores credenciales de profesionalismo, este es el único  
criterio objetivo que hasta el momento se ha logrado definir a nivel constitucional”. 

"Desafortunadamente hemos visto prácticas, en casos que ya se han resuelto, en donde se ha tratado de partidizar la  
integración de los órganos electorales”. (EL SOL DE MÉXICO, P. 4)

YA RECIBIÓ EL CONGRESO LA NOTIFICACIÓN
El  Congreso  de  San  Luis  Potosí  recibió  ayer  la  notificación  oficial  del  Tribunal  Electoral  del  Poder  Judicial  de  la 
Federación (TEPJF) con la orden de reponer, por segunda ocasión, la elección de consejeros ciudadanos del Ceepac.
Vito Lucas Gómez Hernández, presidente de la mesa directiva del Congreso local,  informó lo anterior y dijo que la 
sentencia  del  Tribunal  será  comunicada  al  propio  organismo  electoral  para  los  efectos  legales  conducentes.
De esta manera, desde ayer oficialmente el Consejo Estatal Electoral y de Participación Ciudadana (CEEPAC) está sin 
consejeros ciudadanos, y corre el plazo de 30 días para que el Congreso acate la sentencia e integre el nuevo organismo.  
(EL SOL DE SAN LUIS)

LA FALTA DE CEE PARALIZA LAS REFORMAS ELECTORALES
La decisión del Tribunal Electoral del  Poder Judicial  de la Federación (TEPJF) de anular la integración del CEEPAC 
provocará que las adecuaciones a diversos reglamentos desprendidas de la entrada en vigor de la nueva Ley Electoral se 
detengan mientras el Congreso del Estado no nombre por tercera ocasión a los consejeros ciudadanos.

Aunque la estructura administrativa continúa trabajando en la elaboración de los proyectos de reglamento y en todo lo 
relacionado con el  arranque del  proceso electoral  se  encuentra detenida,  además de la  adecuación a la estructura  
orgánica del Consejo. (EL SOL DE SAN LUIS) 

IFE

EL IFE SÓLO HA RECUPERADO 10.9% DE MULTAS A EMPRESAS Y PERSONAS FÍSICAS
No todos los sancionados por el Instituto Federal Electoral (IFE) pagan sus multas. En el caso de empresas y personas  
físicas, el organismo impuso sanciones, en conjunto, por 203.6 millones de pesos, pero está pendiente de hacer efectivo  
el cobro de 181.4 millones de pesos, esto es, se ha recuperado sólo 10.9 % de ese monto. 

De un total de 118 multas que el IFE ha impuesto a personas físicas y morales, por violar la ley electoral, 112 están en  
firme,  es  decir,  confirmadas  tras  litigios  judiciales.  De  éstas,  69  fueron  remitidas  –para  su  cobro–  al  Servicio  de  
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Administración Tributaria (SAT), luego de que los implicados no han pagado -o se negaron a hacerlo- en las oficinas del 
instituto. (LA JORNADA, P. 9)

PARTIDOS POLÍTICOS 

DESCARTA CALDERÓN ALIANZA CON EL PRD 
El Presidente Felipe Calderón descartó ayer la opción de una alianza entre el PAN y el PRD para la elección federal del 
próximo año en la que el candidato fuera Marcelo Ebrard. Sin embargo, en entrevista con Radio Fórmula, el Ejecutivo 
dejó  abierta  la  posibilidad  de  que  Acción  Nacional  impulse  una  candidatura  ciudadana. 
Ante la pregunta de que si su buena relación con el Jefe de Gobierno del DF podría abrir la opción de una alianza de  
ambos partidos para la Presidencia de la República, Calderón lo descartó. (REFORMA, P.1)

PRI OFRECE FRENAR UNA "CARGADA" HACIA 2012 
La dirigencia del PRI acordó que en la renovación del Consejo Político Nacional (CPN) se frene la cargada en favor de  
alguno de los aspirantes a la candidatura presidencial, se garantice la pluralidad y se privilegie la unidad interna. El  
Partido  Revolucionario  Institucional  (PRI)  arranca  hoy  el  proceso  de  renovación  de  sus  casi  mil  300  consejeros 
nacionales que decidirán el método de elección de su abanderado a la silla presidencial en 2012. (EL UNIVERSAL)

FÉLIX GUERRA NO VA POR LA CANDIDATURA
Heriberto Félix  Guerra,  titular  de la Secretaría  de Desarrollo  Social  (Sedesol),  declinó a  participar en la  contienda  
interna del Partido Acción Nacional (PAN) por la candidatura a la Presidencia. 

El funcionario federal es el segundo, de siete aspirantes, que renuncia a buscar la candidatura a la Presidencia de la  
República por el PAN. (EL UNIVERSAL, P. 6)

EXHIBE MOREIRA SU SALARIO; FALTAN OTROS DIRIGENTES
Con dos recibos de nómina, Humberto Moreira Valdés, líder nacional del PRI, comprobó que su sueldo mensual es de 60 
mil pesos y en entrevista lamentó que, en un primer momento, la unidad de enlace de su partido con el IFE rechazara 
entregar esta documentación a EL UNIVERSAL.

Desde el jueves por la noche, el ex gobernador de Coahuila se comprometió a difundir sus recibos, lo cual cumplió ayer.  
Este diario publicó este viernes que de acuerdo con una solicitud de transparencia presentada ante el IFE para conocer  
los recibos de nómina de los siete presidentes de partidos, así como sus gastos en alimentos y viajes, se respondió que  
los institutos políticos los clasificaron de "reservados" e incluso "inexistentes". (EL UNIVERSAL, P. 1 Y 7)

LLAMA FERNÁNDEZ DE CEVALLOS A DEJAR DE BUSCAR POSIBLES COALICIONES
Diego Fernández de Cevallos llamó a los militantes del PAN a dejar de buscar posibles coaliciones, porque "este tipo de 
alianzas políticas, que a mi modo de ver son contra natura, confunden a la sociedad, ofenden al partido y desalientan a 
los militantes". Subrayó que si sigue "la locura" de que todo se vale para detener al PRI, "estaremos haciéndole el mayor  
de los favores al PRI".

En entrevista para Radio Fórmula, el ex candidato presidencial dijo que Marcelo Ebrard es "una propuesta válida para el  
PRD, pero no para Acción Nacional". (LA CRÓNICA DE HOY, P. 6)

INFORMACIÓN DE LOS ESTADOS 

Y BUSCAN A PANAL EN MICHOACÁN
Silvano Aureoles, aspirante al gobierno de Michoacán por el  PRD, reconoció que el partido está buscando el apoyo  
electoral con Nueva Alianza.
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En entrevista, dijo que se está haciendo "trabajo político" para concretar un frente en el que estén no sólo Convergencia  
y el PT.

Los acercamientos se dan también con el otro partido aliado del PRI, el PVEM, el que en otras ocasiones ha competido 
junto con el sol azteca en esa entidad. (REFORMA, P. 6)

TABASCO ADELANTA TRES MESES COMICIOS PARA 2012
La Comisión de Asuntos Electorales del Congreso de Tabasco aprobó que los comicios del próximo año, se adelanten 
tres meses y 10 días, al recorrer la fecha de octubre 13 del 2012, al 3 de julio de ese año, el mismo día de las votaciones  
federales.

Fernando Morales, presidente de la Comisión de Asuntos Electorales, dijo que Igual se adelanta el proceso electoral  
estatal para elegir 17 alcaldes y 35 diputados, al homologar las fechas de esos comicios con las votaciones federales.
(EL UNIVERSAL, P. 8)

LLAMAN A APROBAR LA REFORMA POLÍTICA
La gobernadora Ivonne Ortega Pacheco encabezó el foro denominado “Reforma política, cambio estructural de la vida  
social de México”, celebrado en Mérida, Yucatán, y al que asistieron 20 diputados federales de diversos partidos, quienes  
continúan su paso por diversas entidades federativas, a fin de recabar propuestas que deriven en los anhelados cambios  
a nuestra Carta Magna. 

En el evento, la mandataria urgió a sacar adelante la reforma política y cumplir con este punto que se ha atrasado tanto 
en la agenda pública, pues ello, dijo, ayudará a dar un paso más en la consolidación de nuestra democracia. (EXCÉLSIOR,  
P.6)
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